



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## ACCIDENT FERROVIAIRE D'EUS, EN OCCITANIE

Ce matin, un accident ferroviaire est survenu sur la commune d'Eus, dans les Pyrénées-Orientales.

### FOCUS SUR L'ÉVÉNEMENT

L'accident s'est produit vers 6h17 sur la ligne TER d'Occitanie de Perpignan-Villefranche-Vernet-les-Bains. Des premières constatations, une coulée de boue et une chute de rochers à la suite de la rupture d'un canal d'irrigation ont entraîné le déraillement d'un train TER qui a tapé la pile d'un pont.

### POUR L'UNSA-FERROVIAIRE

Bien évidemment, l'UNSA appelle à rester prudents quant aux causes exactes de l'accident, mais rappelle tout de même qu'il intervient dans un contexte d'inquiétudes très fortes en matière de financement de l'exploitation du réseau vieillissant. Quid des 100 milliards d'euros annoncés par l'ancienne Première ministre Borne, il y a déjà plus d'un an ? L'UNSA appelle de ses vœux une politique de financement du ferroviaire pour entretenir et moderniser notre réseau ferré. En attendant, l'UNSA-Ferroviaire sera présente et mettra les moyens à sa disposition au travers des commissions santé, sécurité et conditions de travail (CSSCT) pour établir les faits et causes afin d'assurer la sécurité des biens et des personnes.

**L'UNSA EXPRIME  
TOUT SON SOUTIEN  
AUX CHEMINOTS  
(CONDUCTEUR DE  
TRAIN ET AGENT  
COMMERCIAL)  
VICTIMES DE CET  
ACCIDENT AINSI  
QU'AUX VOYAGEURS  
BLESSÉS ET  
LEUR SOUHAITE  
UN PROMPT  
RÉTABLISSEMENT !**



### CONTACTS PRESSE



**Fabrice Charrière**  
Secrétaire général  
06 63 15 41 47



**Frédéric Meyer**  
Secrétaire fédéral  
06 18 61 52 79

